
 

Seite 1 / 1 

 
 

Ahrensburg, 05 Mai 2011 
 
 
 
 
Anfrage an die Stadtverordnetenversammlung im Mai 2011 
 
Anfrage an den Bürgermeister mit der Bitte um Beantwortung in der 
Stadtverordnetenversammlung im Mai 2011 
 
Am 17.11.2008 stellten wir den Antrag einen detaillierten Maßnahmekatalog zu erstellen, der 
aufzeigt, wie das Ökokonto der Ausgleichsflächen im Ahrensburger Stadtgebiet wieder 
aufgefüllt werden kann.  
Der Antrag wurde am 03.12.2008 im Bau und Planungsausschuss einstimmig angenommen.  
 
Bis zum heutigen Tage wurde dem Ausschuss kein Maßnahmekatalog vorgelegt.  
 
Was hat die Verwaltung in der Zwischenzeit unternommen, um das Ökokonto für 
Ausgleichsflächen wieder aufzufüllen?  
 
Kommt die Stadt dem Beschluss nach, Ausgleichsflächen auf eigenem Stadtgebiet zu 
schaffen?  
Wenn ja, wo werden bzw. wurden diese Flächen geschaffen?  
Wenn nein, warum nicht?  
 
Was wird die Verwaltung zukünftig unternehmen, um den Beschluss umzusetzen?  
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Monja Löwer 


